



EL MUNICIPIO BUSCA REFORZAR LAS ESPECIALIDADES MÉDICAS.

## Calama evalúa la contratación de médicos por crisis

**INDUSTRIA.** La medida tendría un impacto sobre la actividad minera.

El alcalde de Calama, Eliecer Chamorro, informó que dentro de la alerta sanitaria ambiental que pretende aplicar en esa ciudad, con apoyo del Concejo Municipal, que “incluirá como medidas la designación de recursos, de forma directa, para contratación de profesionales; de equipamiento; y la adquisición de una nueva estación de monitoreo”.

Respecto de la contratación de profesionales de la salud, “el plan contempla la entrega de recursos municipales para la contratación, a trato directo, de médicos especialistas que se requieren para los usuarios de la Atención Primaria de Salud (APS), como neurólogo

pediátrico, bronco pulmonares, psiquiatras infanto-juvenil, y de pediatras”.

Chamorro agregó que “se dispondrá además, que la APS vaya trabajando en el monitoreo de los casos que presenten incidencia o afectación por la calidad del aire en sus controles, sobre todo en menores y mujeres embarazadas. Hoy tenemos que ir determinando además quiénes están siendo más afectados a las condiciones y el impacto de la actividad minera”.

Por otra parte el jefe comunal explicó que “para el trabajo de estos profesionales se requerirá equipamiento, y eso también se está contemplando en el plan. ☞